

ひめだ高宏ニュース

No.889

11.12.7

12月になるとさすがに寒さが強くなってきました。12月定例市議会は一般質問が終わり、議案審議の常任委員会が始まります。今月は、12月7日(水)の私がひめだの一般質問の内容を報告します。

防災無線改善・防災ラジオ活用

質問の1つめは、聞こえない防災無線の改善についてです。9月議会で、海南市が実施している戸別無線機の無償貸与を和歌山市でも実施してほしいとの質問をしました。議会が終わってからで、塙屋の無線屋さ

んから、みねべ町が旧南部川村の約1700世帯に防

元気70パースの充実を

増やすこと提案

質問の2つめは、元気70バスの充実についてです。バス料金の無料制度は私がひめだが91年6月議会の初

取り組みの進捗と防災無線改善の予算規模を聞くとともに防災ラジオの普及についての考え方質問しました。政治の世界を眺めると、民主党野田政権は、この年末に国民への悪政押し付けを一気に実行しようとしているようです。

672>

<

「みんなには 日本共产党

野田首相は、消費税率アップの協議入りを、求めました。自公政権のもと2009年の税制改定の関連法で、消費税を含む改革のため、今年度中に法案を出すことになっているからです。谷垣氏は、「早く（10%を掲げた）私どもについてきてほしい」と感じました。



くにしげ
秀明
(衆院1区)

人が病気のため9歳という若さで亡くなりました。24日の木曜日の常任委員会で私は、いつものように田中さんのお隣に座って普通に話したにも関わらず、29日の夕方、重い病気で入院したことを見逃しました。

田中さんは、とても優しく必要以上に人に気遣う人でした。私が初めて立候補するときに同じくこの年

たのが昨日のことのよう
に思い出されます。ひめだ
ニユースのふじいさんのコ
ーナーの飾りケイの切り方
は、20年前に田中さんに教
えてもらいました。

いた数人の方が、「印鑑證が弱って歩けなくなり外出はタクシーしか使えない。タクシー券や紙パンツの支給など使えるメニューを確めてほしい」との要望を聞きました。今まで使えた便

「イノシシ被害対策 住民と行政の連携強めて」

利な制度が年を取って使う
ないといふのは悲しいこと
です。私は別メニューを制
度に追加するなどを求めま
した。また、年金者組合と
の懇談で出た水たほうつ
莊の改修を要求しました。

らすところの話を聞いていました。新聞などで聞いた話の中で、県と市と住民のことで、違こと整理して、三者が一体になって政策ができるようになるとの立場で、くくりワナの設置基準と県と市の权限・イノベーションの期間を遡年とする」とやイノベーション駆除の報奨金の考え方・防護柵の補助金の増額・名草山のイノベーションは「イノバタだ」という住民の指摘について質問しました。

| 水の光る町・深川 | 伊達 |
|---|---|
| <p>私は、伊達市深川町<small>やまとちやかわまち</small>で長く町議<small>まちぎよ</small>と市議<small>しぎよ</small>を務めた二瓶さんと堀江さんとの元議員<small>がんぎいん</small>を中心として活動する地域に入り、センターになっている三瓶さんのお宅で、長野、東京、宮城からの応援隊にピラを配つてもうう手配を手伝い </p> | <p>ました。深川町が合併<small>ごうへい</small>した町の枝あるとす。深川町のは、町の木の梅と、町の絵が入り、ながわと書い </p> |

不見聞録
その3